

Verkehrserziehung

Heute Vormittag bekamen die Kinder wie angekündigt einen Besuch der Polizistin Caroline und dem Polizisten Adrian.

In der ersten Unterrichtseinheit erfuhren die Schüler/innen der 1. und 2. Schulstufe wie man sich mit Warnweste und ausgestreckter Hand auf der Straße am besten sichtbar machen kann. Auch sprachen die Beamten über das richtige und vor allem vorsichtige Verhalten auf dem Gehsteig bzw. der Bushaltestelle. Um das Gelernte sofort zu festigen, gingen die Polizisten mit den Schüler/innen auf die Straße und übten das sichere Überqueren der Straße. Vor allem jetzt in der nebligen Herbstzeit und bei dem aktuellen Baustellenbetrieb ist es nämlich besonders gefährlich und die Kinder müssen zunehmend an Sicherheit gewinnen um den Schulweg alleine meistern zu können.

Die Schüler/innen der 3. und 4. Schulstufe sprachen mit Caroline und Adrian über die unterschiedlichen Notrufnummern und die Verständigung in einem Notfall. Auch auf Gefahren durch Fremde auf der Straße wurde näher eingegangen. Das Thema Internetkriminalität musste erfreulicherweise nicht im Detail erarbeitet werden, da unsere Schüler/innen den Computer hauptsächlich für schulische Zwecke nutzen 😊!

Ein Besuch der Polizei wird von den Kindern der Volksschule Klösterle immer mit Begeisterung erwartet und wir Lehrerinnen sind sehr dankbar für deren tatkräftige Unterstützung im Bereich Verkehrserziehung!







